

Pressemitteilung

Oelber erreicht Quote und erhält Glasfaser

Netzgesellschaft Braunschweiger Land mbH und htp verlängern Frist für Baddeckenstedt und Oelber bis zum 19. August

Für Oelber steht der Glasfaser-Ausbau bereits fest. Über 65 Prozent der Haushalte haben sich für eine zukunftsfähige Internetversorgung entschieden. „Ein tolles Ergebnis“, freut sich Samtgemeindebürgermeister Frederik Brandt.

Dagegen hat Baddeckenstedt die 40-Prozent-Quote bisher noch nicht erreicht. „Ich glaube nicht, dass sich unsere Bürgerinnen und Bürger die Chance auf schnelles und stabiles Internet entgehen lassen. Ich gehe eher davon aus, dass bei einigen noch Beratungsbedarf besteht“, äußert Brandt zuversichtlich.

Für beide Orte verlängern die Netzgesellschaft Braunschweiger Land mbH und htp deshalb die Frist bis zum 19. August. Spätentschlossene haben daher noch etwas Zeit, sich ihren kostenlosen Hausanschluss zu sichern. Nach diesem Termin nimmt htp noch Aufträge entgegen, berechnet allerdings für den zusätzlichen Planungsaufwand bis zum 01. September einen Baukostenzuschuss von 595 Euro. Ab dem 02. September steigt der Baukostenzuschuss auf 2.975 Euro.

Wer sich beraten lassen möchte, findet im htp-Shop Hildesheim, Hoher Weg 20, oder bei EDV-Service Stubbe in Haverlah, Tel. 05341/8335005, info@stubbe-edv.de seine Ansprechpartner. Dort ist auch der Vertragsabschluss möglich. Wer keine Beratung möchte, kann unter www.htp.net/glasfaser/landkreis-wolfenbuettel bequem online beauftragen.

Erreicht Baddeckenstedt die Quote nicht, wird Oelber zukünftig besser versorgt sein als der Hauptort der Samtgemeinde. „Glasfaser ist ein Standortvorteil für Unternehmen und auch wichtig für Anwendungen wie Home-Office und Streaming“, warnt Torsten Ruhe, Geschäftsführer der Netzgesellschaft.

Weitere Informationen unter: www.ng-bl.de

22.07.2022